

31. Juli 2014

Kosten der Anschaffung und Lagerung von Grippemitteln

Vor einigen Jahren wurden in Deutschland Grippe-Pandemie-Pläne aufgestellt. In diesem Zusammenhang wurden große Mengen von Grippemitteln von den einzelnen Landesregierungen angeschafft. Auch Bremen kaufte größere Bestände der Grippemittel Tamiflu® und Relenza® zur Verwendung und Lagerung ein. Eine neue Studie des Wissenschaftler-Netzwerkes Cochrane erhärtet nun die bereits seit längerem bestehenden Zweifel an der Wirksamkeit des Grippemittels Tamiflu®.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Senat:

1. Wie hoch waren die Kosten für die Anschaffung des Grippemittels Tamiflu® (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?
 2. Wie hoch waren die Kosten für die Anschaffung des Grippemittels Relenza® (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?
 3. Wie hoch waren die Kosten für die Lagerung des Grippemittels Tamiflu® (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?
 4. Wie hoch waren die Kosten für die Lagerung des Grippemittels Relenza® (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?
 5. Wie viel der angeschafften Mengen an Tamiflu® wurden bislang verbraucht (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?
 6. Wie viel der angeschafften Mengen an Relenza® wurden bislang verbraucht (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?
 7. Wann endet die Verbrauchsfrist für die angeschafften Bestände des Grippemittels Tamiflu®?
 8. Wann endet die Verbrauchsfrist für die angeschafften Bestände des Grippemittels Relenza®?
- Peter Erlanson, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE.

[zurück zu: Detail](#)

Quelle:

<http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/kosten-der>